

Pressestelle, Mittwoch, 21. Oktober 2015

Sonderführung im Stadtmuseum (November 2015)

Nach den Herbstferien geht es weiter mit den monatlichen Sonderführungen im Stadtmuseum, die im November ausnahmsweise am zweiten und nicht am ersten Sonntag im Monat stattfindet.

Die Vor- und frühgeschichtliche Arbeitsgruppe Mühlheim lädt alle Interessierten für Sonntag, den 08. November 2015, zur Führung ein. Sie beginnt um 14 Uhr, dauert etwa eine Stunde und ist kostenlos. Horst Becker wird die Besucherinnen und Besucher in gewohnt informativer und spannender Weise gedanklich in längst vergangene Zeiten führen. Im Fokus steht bei der nächsten Sonderführung die keltische Siedlung am Friedhof Dietesheim, dessen Grundriss die Arbeitsgruppe vor einigen Jahren freigelegt hat.

Im Dezember pausiert die Arbeitsgruppe mit ihren Sonderführungen. Im Januar geht es wie gewohnt weiter.